

Gemeinde
Salmsach

Mitteilungen Gemeinde Salmsach

Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Für die vorgeschriebene Umstellung der Rechnungslegung von HRM1 auf HRM2 musste ein Bilanzanpassungsbericht erarbeitet werden. Der Gemeinderat genehmigte diesen.
- Die «Seeblick»-Umfrage mit 46 Rückmeldungen wurde besprochen. Aufgrund der deutlich überwiegender positiven Rückmeldungen wird die Zusammenarbeit mit dem «Seeblick» weitergeführt.
- Die Durchführung der Gesamterneuerungswahlen 2019 samt vakanten Stellen wurde behandelt. Es wird ein Urnenoffiziant als Nachfolge des verstorbenen Anton Sporrädli gesucht. In der Schulkommission sind Roger Martin und Stefan Tinz zu ersetzen. Auch für Manuela Wüst im Gemeinderat wird nach einer Nachfolge gesucht. Alle anderen Behördenmitglieder stellen sich zur Wiederwahl. Natürlich können auch diese Stellen neu besetzt werden.
- Man sprach für das Salmsacher Dorffest 2019 einen Gemeindebeitrag von Fr. 5'000.–. Diese Beteiligung wurde bereits im letzten Jahr beschlossen und soll ausschliesslich dem Dorffest zugute kommen.
- Der STV Salmsach zieht sich aus der slowUp-Organisation zurück. Anlässlich der Präsidentenkonferenz wird das weitere Vorgehen besprochen.
- Das Gemeindehaus wurde in den drei Büros zur Strassenseite durch den Kanton mit Schallschutzfenstern ausgestattet.
- Einstimmig wurde Cheyenne Imhof aus Amriswil als neue kaufmännische Lernende ab August 2019 ausgewählt.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

Informationen Bauverwaltung

Für den «Adventsmarkt» des Gemeinnützigen Frauenvereins, wurde die Bewilligung für eine befristete Stras-

senreklamen vom 11. bis 25. November 2018 auf der Parz. 199, Arbonerstrasse erteilt.

Es ist folgendes Baugesuch eingegangen:

Planaufgabe: 15. Oktober 2018 bis 3. November 2018.

- Lagerzelt, befristet für 1 Jahr, Parzelle 284, Neuteerbit AG, Seestrasse 26.

Berechtigte Einsprachen sind während der Auflagefrist schriftlich und begründet bei der Bauverwaltung Salmsach, Arbonerstrasse 8, 8599 Salmsach, einzureichen.

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Geburt

20. September 2018, in Münsterlingen TG

Lino Romeo De Rosa, Sohn des De Rosa Patrizio und der Schubert Sarah.

Einwohnerdienste Salmsach

Auswertung «Seeblick»-Umfrage

An der «Seeblick»-Umfrage beteiligten sich 46 Personen. 35 Stimmen somit 76,1 % begrüssen die Zusammenarbeit mit dem «Seeblick». Die aktuelle Salmsacher Berichterstattung wird sehr geschätzt. Lediglich sieben Rückmeldungen wünschen sich das monatliche Salmsacher Mitteilungsblatt zurück und sind am «Seeblick» nicht interessiert. Sonstige vier Hinweise und alle Rückmeldungen wurden interessiert zur Kenntnis genommen. Bei Möglichkeit wird versucht, diese Inputs zu berücksichtigen sowie die Schriftgrösse der Salmsacher Publikation zu vergrössern. Wir danken für Ihre Teilnahme.

Gemeinderat Salmsach

Kehricht Informationen

Gerne informieren wir Sie über die Eröffnung eines weiteren Unterflurcontainers für die Kehrichtsackentsorgung bei der Kreuzung Kirchstrasse/Alte Aach in Salmsach. Darin ist eine Kehrichtentsorgung, in den gebührenpflichtigen KVA-Säcken, jederzeit möglich. Dieser Unterflurcontainer ist ab sofort in Betrieb. Im Gegenzug sind einige Kehrichtsammelplätze entlang der Alten Aach, Aachwiesen sowie der Kirchstrasse aufgehoben.

Werkhof Salmsach

Ergebnis des grossen Gemeindeduells der «Bike to»-Woche

Dieses Jahr hat die «Bike to»-Woche zum ersten Mal als grosses Gemeindeduell zwischen Sommeri, Uttwil, Salmsach, Roggwil, Neukirch-Egnach, Romanshorn und Arbon stattgefunden. Ziel an diesem Wettkampf war es, möglichst viele Kilometer für die eigene Gemeinde zu sammeln: Ob auf dem Weg zur Arbeit oder in der Freizeit, mit dem E-Bike oder normalen Velo – jeder gefahrene Kilometer hat gezählt.

Auswertung

Gemeinde	km / Einwohner	Total km
Sommeri	2,499	1'427
Salmsach	1,925	2'750
Neukirch-Egnach	1,359	6'395
Roggwil	1,019	3'099
Uttwil	0,739	1'367
Romanshorn	0,116	1'278
Arbon	0,013	189

Die Einwohner der Gemeinde Neukirch-Egnach haben zwar insgesamt am meisten Kilometer mit dem Velo zurückgelegt. Die Velofahrer aus Sommeri sind jedoch im Durchschnitt am weitesten gefahren und haben somit den Wettbewerb gewonnen. Herzliche Gratulation!

In Salmsach beteiligten sich 37 aktive Velofahrer. Damit haben wir es auf Platz 3 der meistgefahrenen Kilometer geschafft. Im Verhältnis zu den Einwohnerzahlen liegt Salmsach gar auf Platz 2. Das nächste Mal holen wir uns den Titel.

Am 19. September 2018 wurde das Resultat bei einem feinen Apéro im Restaurant Seehuus in Egnach bekannt gegeben. Gleichzeitig wurden unter allen Anwesenden Geschenkkörbe und Gutscheine verlost. Aus Salmsach konnten Lotti Schumacher und Vreni Huber durch die Verlosung einen Preis mit nach Hause nehmen.

Zum Schluss möchten wir allen Teilnehmenden für das Engagement, die Motivation und die gesammelten Velokilometer danken. Wir freuen uns auf das nächste grosse Gemeindeduell.

Gesunde Gemeinde



Vielseitiger Job mit Eigenverantwortung gesucht?

Die Gemeinde Salmsach sucht per 1. März 2019 infolge Pensionierung des jetzigen Stelleninhabers eine/n

LeiterIn Werkhof (100 %)

Weiter Informationen zur Stellenausschreibung finden Sie auf salmsach.ch.